



Fotomontaje del nuevo edificio de la Clínica Asturias en La Florida.

## Una nueva Clínica Asturias en La Florida

D. O. Los responsables de la Clínica Asturias obtendrán en los próximos días el visto bueno por parte del Ayuntamiento de Oviedo para construir sus nuevas instalaciones en La Florida, junto al Hospital Monte Naranco.

La Comisión de Urbanismo aprobará hoy, y el Pleno lo ratificará en su próxima sesión, la modificación parcial del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) para adecuar la edificabilidad

de la parcela de La Florida al proyecto. Se procederá a la modificación de una parte del sistema general de equipamiento sanitario para convertirse en dotación privada sin definir.

La Clínica Asturias se instaló hace 20 años en Ciudad Naranco y en la actualidad da servicio a 100.000 pacientes al año, entre consultas externas y pruebas diagnósticas.

De este modo, y con este volumen de trabajo, los responsables de la clínica aseguran que hace

años que las instalaciones se quedaron pequeñas. Así que la Clínica Asturias pasará a ser un moderno hospital, con las tecnologías más punteras, no muy lejos de donde está ahora, en La Florida.

El nuevo centro hospitalario multiplicará por cuatro su número de habitaciones, pasando de 25 a cien, y sumará 11 suites y ocho quirófanos, uno de ellos para partos y otro de cirugía experimental y docente. Dispondrá tam-

bién de una uci de neonatología, una unidad de hospitalización de día con once cajas y un servicio de urgencias.

El proyecto, elaborado por el arquitecto Maximiano Díaz, prevé un edificio horizontal orientado al Sur con patios interiores acristalados para que sea luminoso pero no tenga exposición directa al sol. En el proyecto se intenta aprovechar al máximo cada una de las plantas que compondrán el edificio.